

Juan Echano, nuevo presidente del Forum Deusto

Juan Echano ha sido nombrado presidente del Forum Deusto. En los últimos 11 años el cargo lo ostentaba Javier Elzo. El prestigioso sociólogo se jubila tras cerca de 30 años dedicados a la docencia y a la investigación en la Universidad de Deusto. Juan Echano es doctor en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid, catedrático de Derecho Penal en la Universidad de Deusto y ejerció como magistrado suplente en la Audiencia Provincial de Bilbao.

En la Universidad de Deusto fue director del programa de Doctorado y de Postgrados de la Facultad de Derecho, vicedecano de Alumnos y posteriormente decano de la Facultad de Derecho (2003-2009). Ha publicado distintos trabajos relacionados con los delitos de falsedad, en especial, de falsedad documental, y con cuestiones relativas a la pena. Asimismo, cuenta con diferentes publicaciones de carácter docente y coordina la revista *Cuadernos Penales José María Lidón*, editada por la Universidad de Deusto.